
В АДМ И Н И СТРАЦ И И  РАЙОНА

Н а  ПОВЕСТКЕ -  НАЦИОНАЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ
Прошло первое заседание общественного совета по вопросам реализации 
национальных проектов и приоритетных региональных программ развития

На реализацию
на циональных
проектов
у ж е  в 2019 году
на п равняется
1 5 ,1  м л р д  руб.

М Л Р Д  р у б .
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В работе приняли участие глава Челно-Вершинского района 
Валерий Князькин, его заместители, члены совета, главы 
поселений, представители общественности.

«Ответственная и качественная реализация нацио
нальных проектов -  это задача, над которой сообща бу
дут работать все органы власти. В работе всё важно, 
потому что каждый проект направлен, в первую очередь, 
на повышение качества жизни людей», -  сказал, откры
вая встречу глава района

Напомним, что ключевые направления 
работы органов власти на ближайшие годы 
определил Президент России Владимир 
Путин в майском указе 2018 года.

С информацией о реализации на тер
ритории муниципального района Челно- 
Вершинский национальных проектов вы
ступили руководители, сотрудники служб 
и организаций района, представив участ
никам совета презентации по направлени
ям: «Здравоохранение», «Образование», 
«Культура», «Экология», «Международ
ная кооперация и экспорт», «Производи
тельность труда и поддержка занятости», 
«Цифровая экономика Российской Феде
рации», «Малое и среднее предпринима
тельство и поддержка индивидуальной 
предприним ательской инициативы», 
«Жильё и городская среда», «Демогра
фия», «Безопасные и качественные авто
мобильные дороги».

По информации главного врача ЦРБ 
Ольги Власовой, при реализации нацио
нального проекта «Здравоохранение» 
стоит глобальная задача -  борьба с депо
пуляцией. Путей достижения цели не
сколько: повышение рождаемости, уве
личение ожидаемой продолжительности 
жизни путём снижения смертности детей 
и людей трудоспособного возраста, в пер
вую очередь, от управляемых причин 
смерти (сердечно-сосудистых заболева
ний и злокачественных новообразова
ний), развитие профилактики на популя
ционном уровне.

С целью снижения смертности в рам
ках проекта предусмотрены строительство 
и капитальный ремонт ФАПов и ОВОП, 
приобретение передвижных модульных 
медицинских комплексов, санитарного ав
тотранспорта, развитие материально-тех
нической базы детских поликлиник, пере
оснащение сети региональных сосудистых 
центров и первичных сосудистых отделе
ний и больниц, оказывающих помощь 
больным с онкологическими заболевани

ями, в том числе оборудованием для ран
ней медицинской реабилитации. Для реше
ния задачи увеличения численности насе
ления направлены меры по оптимизации 
работы медицинских организаций, сокра
щению времени ожидания в очереди при 
обращении граждан, упрощению процеду
ры записи на приём к врачу, обеспечению 
охвата всех граждан профилактическими 
медицинскими осмотрами не реже одно
го раза в год.

Не менее важным путём решения по
ставленных задач является ликвидация кад
рового дефицита, особенно в медицинских 
организациях, оказывающих первичную 
медико-санитарную помощь.

«В 2019 году мы планируем принять на 
работу 3 врачей и 2 средних медицинских 
работников. С этой же целью в нашем рай
оне принята программа по созданию бла
гоприятных условий по привлечению ме
дицинских кадров.

Благодаря реализации всех перечислен
ных мероприятий, мы должны достичь 
ожидаемой продолжительности жизни к 
2024 году -  78, а к 2030 -  80 лет. Такие 
амбициозные задачи ставит перед нами 
правительство», -  прокомментировала 
О.И. Власова.

Одним из 12 важнейших национальных 
проектов является проект «Демография». С 
темой выступил руководитель службы со
циальной защиты Анатолий Зайцев. По его 
словам, сокращение численности населения 
является одной из самых важных проблем 
демографического развития района. С 2012 
по 2018 год число жителей района сократи
лось на 2037 человек. По состоянию на 
1 января 2018 года численность населения 
муниципального района составила около 
14755 человек. За этот же период родились 
818 детей, умерли 2019 человек, эти статис
тические данные говорят о том, что показа
тель естественного прироста населения 
имеет отрицательное значение.

Так, за 2018 год всего родились 82 чело

века, что на 5 человек меньше, чем за 2017 
год (сокращение на 5,7%). В 2018 году в 
районе количество детей, рождённых пер
выми, составило 23 человека, вторыми -  
30, третьими -  19, в 2017 году первыми -  24 
ребёнка, вторыми и третьими -  по 25. Если 
сравнивать с 2012 годом, то общий коэф
фициент рождаемости снизился практи
чески по всем муниципальным образова
ниям. Только городским округам Самара, 
Новокуйбышевск, Кинель удалось удер
жать его на уровне 2012 года.

Также одним из основных последствий 
современных демографических процессов 
является значительное увеличение доли 
пожилых людей в общей численности на
селения. В 2018 году число лиц старше тру
доспособного возраста составило 5865 че
ловек или 40% населения района. Соглас
но международным критериям, население 
считается старым, если доля людей в воз
расте 65 лет и старше превышает 7%, в рай
оне данный критерий порядка 18%.

Основная цель национального проекта 
«Демография» -  увеличение ожидаемой 
продолж ительности  здоровой  ж и зни 
до 67 лет.

Реализация ведомственного проекта ми
нистерства спорта Самарской области 
«Спорт -  норма жизни» позволит довести 
к 2024 году до 55% долю населения Самар
ской области, систематически занимающу
юся физической культурой и спортом (ба
зовое значение 2017 года -  34%). Работа бу
дет вестись через создание системы моти
вации населения, активизацию спортивно
массовой работы.

Конкретно прозвучала тема реализа
ции нацпроекта «Культура». В данном 
проекте, по словам докладчика -  руко
водителя МАУ «Центр культурного раз
вития» Натальи Сидоровой, муници
пальный район Челно-Вершинский при
нимает участие в федеральном проекте 
«Культурная среда» по направлению  
«Капитальный ремонт районного Дома 
культуры села Челно-Вершины» на сум
му 27 млн 620 тыс. руб. и капитальный 
ремонт СДК с. Каменный Брод на сум
му 8 млн 746 тыс. руб.

Цель проекта -  создание многофункци
онального культурного центра для семей
ного досуга, модернизация материально
технической базы, расширение сервисов 
для посетителей: клубов по интересам, со

временного искусства, детских игровых 
площадок, системы общественного пита
ния, разнообразных форм проведения до
суга (игр, Интернета, Wi-Fi), внедрения в 
деятельность учреждения современных 
социокультурных, информационных, ком
муникативных, арт-, медиа- и других тех
нологий, направленных на активное вов
лечение целевых групп в культурно-твор
ческую деятельность и культурную жизнь 
района.

Актуально звучали все направления ра
боты по нацпроектам. К ним мы ещё не раз 
вернёмся в рамках газетных публикаций.

Итоги работы подвёл председатель об
щественного совета муниципального рай
она Челно-Вершинский Дмитрий Комаров.

Решение:
1. Принять к сведению инфор
мацию о ходе реализации наци
ональных проектов на террито
рии муниципального района 
Челно-Вершинский.
2. Рекомендовать членам обще
ственного совета осуществлять 
контроль по реализации нацио
нальных проектов на террито
рии муниципального района 
Челно-Вершинский.
3. Исполнение национальных 
проектов рассматривать на оче
редных заседаниях обществен
ного совета ежеквартально.

На реализацию национальных проектов 
выделяются огромные финансовые сред
ства. Национальные проекты имеют ог
ромное значение для развития нашей стра
ны как в экономическом, так и политичес
ком плане.

На страницах районной газеты регу
лярно выходят материалы о работе по на
циональным проектам в регионе и в рай
оне. Работа продолжается. Основное -  
впереди. И это не только констатация ре
ализации нацпроектов, но и недочётов в 
работе. Роль СМИ, в том числе и сель
ских, в реализации приоритетных нацио
нальных проектов не просто велика, а 
чрезвычайно значима.

Тему подготовила Анна МИНИНА
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Ж ИВОТНОВОДСТВО

Повысить
продуктивность
бурёнок

Вопросам  повы ш ения продуктивности коров 
на ф ерм ах хозяйств  района было посвящ ено 
совещ ание в управлении сельского хозяйства, 
в котором приняли участие и.о. руководителя 
упр авл ения  ж и вотн овод ства  и плем енного  
д е л а  м и н с е л ь х о з а  С а м а р с к о й  о б л а с т и  
Рудольф Ильин, представители ветеринарной 
и д р у ги х  о б л а стн ы х  сл уж б , руковод ител и  
хозяйств  района.

Совещанию предшествовала практическая работа. 
Областные специалисты в течение двух дней посещали 
фермы хозяйств района. Результатом встреч стал под
робный анализ их выездной деятельности. С выводами 
познакомили участников совещания, которое проходи
ло в форме круглого стола, в режиме обмена мнениями.

Как отметили самарские специалисты, содержание 
КРС в подавляющем большинстве ферм на должном 
уровне. Повсеместно имеются специальные ёмкости для 
охлаждения и хранения молока. А вот продуктивность 
бурёнок на всех без исключения фермах оставляет же
лать лучшего. Были названы несколько основных при
чин: плохо отлаженная работа по воспроизводству ста
да, недостаточное количество в рационе животных соч
ных кормов (жома, патоки), допускаемые прохолосты 
коров и другие. Руководителям хозяйств было рекомен
довано наладить работу по искусственному осемене
нию животных, более широко применять минеральные 
подкормки, закупать для выпойки телят заменитель цель
ного молока. Необходимо, как было отмечено, реши
тельно избавляться от больных лейкозом и другими бо
лезнями животных. Тем более что, начиная с 2020 года, 
субсидирование хозяйств, фермы которых неблагопо
лучны в этом плане, будет прекращено.

Николай КАРСУНЦЕВ

Рудольф И Л Ь И Н , и.о. руководителя уп 
равления ж ивотноводства и племенного  
дела м инистерства сельского хозяйства  
Самарской области:

-  Вопросу вводимой 
в губернии новой 
дифференцирован
ной методики рас
пределения средств 
господдержки отрас
ли животноводства 
сегодня уделяется 
повышенное внима
ние. Необходимо не 
только не уменьшать 
дойные гурты, но и 
принимать эффектив

ные меры к повышению продуктивности живот
ных, доводить надои от одной бурёнки до 
4 -5  тыс. и более литров в год. В распределе
нии субсидий планируется полностью отойти от 
принципа уравниловки. Размер субсидий за литр 
реализованного молока будет колебаться в 
соответствии с тем же принципом -  от 2 до 4 
рублей. Эти и другие новшества, надеемся, 
подвигнут руководителей хозяйств принять 
эффективные меры к повышению продуктив
ности бурёнок.

А У НАС В Г О С Т Я Х

Первые шаги в СМИ
Мы не можем знать, какие профессии выберут сегодняшние дошкольники, 
но с уверенностью можем сказать: воспитание, приобретённые навыки, 
ориентированные на профессию через игру, будут определяющими в их 
шагах по дороге жизни

Ярким весенним днём в редакции 
раздались весёлые детские голоса.

-  Анна Викторовна, а у нас гости, -  
сообщили мне сотрудники редакции. 
-  Очень рада, проходите, давайте зна
комиться.

Обаятельные, милые девчонки 
представляются: «Даша, Зарина». Зна
комимся с воспитателями. Из беседы 
узнаю, что вместе с педагогами до
школьного образования воспитанни
цы детского сада «Зорька» пришли 
узнать о работе редактора и коллекти
ва. Интерес этот вызван рядом обсто
ятельств, среди которых работа над 
важ ны м  и ответственны м  соци
альным проектом «Детская телесту
дия «Малыш», который реализуется в 
структурном подразделении детский 
сад «Зорька» Гб Оу  СОШ (ОЦ) с. Чел- 
но-Вершины с января 2018 года.

Здесь, в кабинете редактора, была 
проведена видеозапись или, как гово
рят телевизионщики, маленький стен- 
дап. Стендап (от англ. Standup -  стой
ка). Этот термин, позаимствованный 
у англоязычных телевизионщиков, 
происходит от английского stand up -  
вставать. И  действительно, 95% стен- 
дапов репортёр делает стоя перед 
камерой.

Моя новая знакомая Даша сделала 
стендап с места события. Смело смот
ря в камеру, сказала главное, а имен
но: «Мы находимся в здании редак
ции газеты «Авангард». В этом году 
районное печатное издание отмечает 
своё 90-летие. Очень понравилась 
встреча с редактором».

«Камера, стоп, снято!» -  тоже важ
ные слова для телевизионщиков. Воз
можно, именно в эти минуты, дни, ме
сяцы работы над проектом в детях за
рождается любовь к профессии и, в 
частности, журналистской.

Дочь заним алась в телестудии 
«Шаг» при Сергиевской телерадио
компании «Радуга-3», и те навыки, ко
торые там получила, записывая стен- 
дапы, делая репортажи, проводя ин
тервью, дали немало. И  прежде всего, 
уверенность в себе, умение говорить

на аудиторию... К тому же это очень 
интересно!

Помимо дела у нас нашлось время 
и на общение, как без него? Девочки 
узнали о ветеранах редакции, о тех, кто 
на протяжении десятилетий писал ле
топись района, познакомились с кол
лективом, который сегодня выпуска
ет в печать издание.

Вместе с педагогами гости полиста
ли газетные подшивки, которые заво
раживают своей историей, содержани
ем и великой силой памяти. Из черно
белых печатных изданий девчонки раз
глядели цветной юбилейный номер га
зеты, вышедший в печать к 90-летию 
района, и именно на этой газете пока
зали свои знания в чтении. А читают 
они замечательно, можно даже ска
зать, бегло. Молодцы! К школе готовы.

Так как день предполагал ещё ряд 
встреч, наши гости, довольные зна
комством, общением, встречей с ин
тересным, новым, засобирались. А 
подарком для них стал сборник стихов 
«Цвети, мой край», выпущенный 
коллективом редакции.

В м есте  с коллегам и говорим  
гостям, до новых встреч, будем рады 
совместной творческой деятельности.

Желаю администрации детского 
сада «Зорька», его руководителю да
леко идущих развивающих проектов, 
содружества с родителями, интерес
ных стендапов о жизни района, дет
ского сада «Зорька», победах и радос
тях детей.

Журналистика -  это лучшая про
фессия в мире. Ждём в гости.

Анна МИНИНА

О ПРОЕКТЕ

Руководители проекта: Алексан
дра Савельева, старший воспита
тель, Светлана Степанова, воспи
татель подготовительной группы. 
Участники проекта: дети стар
шей, подготовительной и сред
ней групп.
Цель проекта: создание инфор
м ацион но-образовательной  
среды -  детской телестудии 
«М алыш», способствующей 
высокой степени информиро
ванности детей и родителей. 
Что сделано: 13 информацион
ных телепрограмм «Новости 
дошколят», в которых дети рас
сказывают о том, что интерес
ного произошло в детском саду 
за прошедший месяц. Постоян
ные рубрики в эфире телепрог
раммы: «Что было интересно
го в марте (апреле...)», «Наши 
конкурсы», «У нас в гостях», 
«Интервью с интересным чело
веком», «Минутка безопаснос
ти», «Весёлая зарядка». 
Планируем: с сентября 2019 г. 
на базе детского сада занятия по 
дополнительной общеобразо
вательной программе «Юный 
журналист».
О нас: выпуски телепрограммы 
«Новости дошколят» размеще
ны на публичной странице 
В К онтакте h ttp s ://v k .c o m / 
public161594505 и на официаль
ном сайте детского сада «Зорь
ка» https://doozorkasadik.ru/

С ВАМИ 
РАЙОННАЯ 

ГАЗЕТА 
"АВАНГАРД"

https://vk.com/
https://doozorkasadik.ru/


10 АПРЕЛЯ 2019 г., №25 (9424) «авангард»

Х РО Н О Л О ГИ Я  С О БЫ ТИ И

2019 год юбилейный для работников библиотек. Первые 
избы-читальни в районе были открыты в 1929-1930 гг. 
прошлого века. С тех пор прошло ни много ни мало 90 лет!

РУ — В МАССЫ
Лозунги «Культуру -  в массы!», «Прочь неумение!», а со временем -  «Борьба на идеологическом 
фронте» стали одними из самых популярных для молодого советского государства

Под руководством 
ВКП(б) и вождя 
народов Сталина

До 1917 года на территории Челно-Вер- 
шинского района библиотек и прочих куль
турных учреждений не было. Первые избы- 
читальни были открыты в 1929-1930 гг 
прошлого века. И х было всего пять на 
район. Уже через год, к 1931 году, рабо
тали 9 изб-читален. Для работы в них 
привлекалась молодёжь, комсомольцы, 
которые предварительно проходили кур
сы подготовки по специальности инст
руктора культурно-бытового обслужива
ния. Н а 1931 год их в штате 22 человека 
и 3 библиотекаря. Время идёт, проводит
ся работа, и к 1934 году в Челно-Вер- 
шинском районе насчитывается 19 полит
просветучреждений: из них в колхозах -  
17, культбаз МТС -  1, райклубов -  1. С 
каждым годом количество политпросве
тучреждений растёт. К 1936 году их на
считывается 30. Достижением в культур
ном развитии села стало кино. О нём до 
революции в деревне не слыхали и не 
знали ничего. В 1936 году в районе дей
ствуют 1 звуковое кино и 4 передвижки.

В районе выпускаются 3 газеты на рус
ском и чувашском языках. Трудно охва
тить полностью изменения в культурности 
масс. Изменяется быт жилищ, квартир, 
растут кадры квалифицированного труда. 
И всё это создаётся под руководством 
ВКП(б) и вождя народов Сталина.

По мере роста культурности и благо
состояния масс идёт перестройка. Обнов
ляю тся клубы и дома, изм еняется их 
внутрен нее убранство. Появилось радио, 
в деревнях зажгли «лампочку Ильича», 
работают 4 электростанции.

Совершенно не существовали до ре
волюции культурно-просветительные уч
реждения. Ни о каких клубах, библиоте
ках, избах-читальнях и говорить нечего. 
Сейчас существуют 58 изб-читален и 
9 библиотек. «Через клубы, библиоте
ки и читальни приобщаются к культуре 
рабочие, колхозники и все трудящиеся, 
стали доступными произведения класси
ков. Это подтверждается огромным спро
сом на эти произведения и тем интере
сом, который проявляется к предстояще
му юбилею Пушкина. Об огромных сдви
гах в культурном обслуживании масс го
ворит также увеличение числа учителей. 
В 1913 году их было 23 человека, а сей
час -  190 человек. Полудикая, тёмная, не
вежественная и забитая чуваш ская де
ревня преображается. Она быстро идёт к 
^льтурной  и сч астливой ж изни...», -  так 
писали о сельской жизни в отчётах, об 
этом писали первые районные СМИ.

1937 год вошёл в нашу историю как 
год массовых репрессий и казней. А 
на культурной ниве района к этому 
году насчитываются 40 политпросветуч
реждений, из них 36 в колхозах, 2 культ
базы МТС, 2 совхозных клубыта, в ко
торых трудились 40 специалистов. В 1937 
году работали районная библиотека с 
фондом в количестве 7635 экземпляров 
книг и брошюр, 1 совхозная библиотека 
(1500 книг), 1 библиотека при МТС (1270 
книг), 7 колхозных библиотек-передви
жек (1708 книг), 1 школьная библиотека 
(754 книги).

Из документа 1939 года
«Нахождение районной избы-читальни и народного 
дома в одном здании при наличии лишь одного обще
го зала ни в коем случае несовместимо и недопусти
мо. Тем более в то время, когда в селе Челно-Верши- 
ны, кроме народного дома, других обширных поме
щений, где бы можно было проводить районные сове
щания, конференции, заседания суда, земкомиссии и 
т.п., не имеется. А заседания эти и совещания происхо
дят почти ежедневно, создавая недопустимо неблагоп
риятные условия для работы районной избы-читаль
ни, значение которой как очага культуры в деревне в 
данный момент, когда осуществляется лозунг культур
ной революции, -  огромное. Кроме избы-читальни, 
нуждаются в помещении и другие учреждения район
ного значения, в частности РК ВКП(б), агрономичес
кий пункт и т.д.
Настоятельно просим освободить ныне занимаемое 
почтовым отделением помещение бывшего священ
ника под районную избу-читальню».

У руля политпросветработы
История сохранила тех, кто стоял у истоков районной 
культуры. В 1948 г. заведующими отделом политпрос
ветработы работал Портнов, районной библиотеки -  
Войнова. Число читателей районной библиотеки -  983 
человека. Детей школьного возраста -  352 человека. 
Книжный фонд насчитывал 9286 экземпляров.

Главный библиотекарь района
Вряд ли в районе есть человек, который дружит с книгой и не знает 
имени Прасковьи Илларионовны Поскониной. Работники район
ной библиотеки и библиотекари всего района считают её отличным 
специалистом библиотечного дела, энергичным, доброжелательным 
организатором, готовым всегда прийти на помощь товарищам по 
работе, не жалеющим ни сил, ни времени для того, чтобы каждая 
книга находила своего читателя и служила людям долго. Жители же 
райцентра знают её как большого друга книг и книголюбов: ей 
всегда есть что рассказать о них. В 1950 году, 28 лет назад, Прасковья 
Илларионовна, пришла работать в райбиблиотеку и ни разу не по
жалела об этом. Больше того, столкнувшись с буднями и праздника
ми этой работы, она с радостью для себя открыла удивительный 
мир, множество миров, в которые погружали книги. И дело оказа
лось вовсе непростым, как ей думалось раньше.
Прасковья Илларионовна, будучи главным библиотекарем района, 
добивается, чтобы все наши библиотеки настойчиво расширяли сфе
ру своего влияния, постоянно привлекали к чтению книги всё новые 
слои населения, повышали уровень пропаганды книги. Большие воз
можности перед библиотекарями района открывает начавшаяся цен
трализация библиотек района. Об этом П.И. Посконина рассказыва
ет увлечённо: «Если в районе имеется какая-то книга и она нужна 
какому-то читателю, то он сможет её прочитать. Значит, книги на 
полках не будут залёживаться. Фонд будет работать. Сейчас же часть 
литературы годами не находит своего читателя. И ещё, знаете, о чём 
я больше всего мечтаю? Чтобы библиотека как можно быстрее спра
вила новоселье». Легко понять Прасковью Илларионовну. Нынеш
няя библиотека тесна, неуютна. Новое же здание для неё строится».

Газета «Авангард», Александр Жирнов, 1978 год

ФОТОХРОНИКА

1950 год. В районной библиотеке 1952 год. За рабочим столом заведующая
районной библиотекой П.И. Посконина

Под руководством Лилии Салимгареевой
Сегодня Челно-Вершинская меж
поселенческая общедоступная 
библиотека -  это новое библио
течное пространство, в котором 
уютно и тепло участникам акций, 
фестивалей, читательских конфе
ренций. Капитальный ремонт зда
ния был проведён в 2013 году. К 
услугам читателей -  Центр обще
ственного доступа с выходом в 
Интернет, хорошо продуманная 
организация книжного фонда, ко
торый составляет более 40 тысяч 
экземпляров (вместе с детской 
библиотекой 60 тысяч). Творчес
ки работающий дружный коллек
тив составляет 8 человек (включая 
сотрудников детской библиотеки), 
который возглавляет заместитель 
директора по библиотечной сис
теме центра культурного развития 
Лилия Салимгареева.

Алла ПОЖАРСКАЯ
со ссылкой на архивные документы, предоставлен
ные администрацией районной библиотеки



«ЙВЙНГЯРД» 10 АПРЕЛЯ 2019 г„ №25 (9424)

СПОРТ ОБЪЯВЛЕНИЯ И РЕКЛАМА

Победы апреля
Волейбол

В универсальном зале РДК прошли соревнования 
районной спартакиады по волейболу среди женских 
команд. По итогам первенства первое место завоевала 
команда сельского поселения Каменный Брод, второе -  
команда Ш енталинского района, третье -  команда 
допобразования «Лидер».

Футзал
По итогам третьего тура областного первенства по 

футзалу, который прошёл в п.г.т. Суходоле, команда Чел- 
но-Вершинского района «Металлист», сыграв с коман
дой Сергиевского района со счётом 2:2 и завершив матч 
с командой «Звезда» Хворостянского района с ничей
ным результатом 5:5, зачислила в свой актив два завет
ных очка.

Рустам НИШ АНОВ

Поставили шах 
и мат

Сотрудники ОМВД России по Челно-Вершинско- 
му району приняли участие в соревнованиях по 
шахматам, которые прошли в спортивном комплексе 
п.г.т. Кинеле.

Во второй группе комплексного служебно-спортив
ного зачёта ГУ МВД России по Самарской области со
ревнования проводились по правилам вида спорта «Шах
маты», утверждёнными Минспорттуризмом России. 
Команда ОМВД России по Челно-Вершинскому райо
ну по итогам командного зачёта завоевала 1 место.

За команду выступили начальник экспертно-крими
налистической группы ОМВД России по Челно-Вершин- 
скому району старший лейтенант полиции Дмитрий Му- 
хаметов, который в личном зачёте завоевал первое мес
то, и полицейский (кинолог) группы охраны и конвои
рования подозреваемых и обвиняемых ОМВД России 
по Челно-Вершинскому району старш ий сержант 
полиции Сергей Кубасов.

ОМВД России по Челно-Вершинскому району

01 ИНФОРМИРУЕТ

Профессионально 
и решительно

В марте 2019 года подразделения пожарной службы 
района выезжали 12 раз: 1 -  на пожар, 1 -  на запах газа, 
7 -  на учения и тренировки, были выезды на ложное 
срабатывание пожарной сигнализации.

Выезд на пожар был на ул. Колхозную села Челно
Вершины. Горел дом площадью 150 кв. м. Начальник 
караула ПСЧ .№112 Михаил Титов и командир отделения 
Александр Харитонов вынесли задыхавшегося от дыма, 
потерявшего сознание человека. Им оказался мужчи
на, хозяин дома, 1971 года рождения, которому была 
оказана скорая помощь.

Благодаря профессиональным и реш ительным 
действиям караула, предотвращена трагедия -  гибель 
человека.

П СО № 42

АФИША 0+

13 апреля 2019 года в СДК села Среднее Аверкино 
муниципального района Похвистневский Самарской 
области состоится XV областной чувашский фестиваль- 
конкурс самодеятельных ансамблей песни и танца 
«Пой, чуваш, танцуй, чуваш» и фестиваль-конкурс гар
монистов «Играй, гармонь», посвящённые заслужен
ному работнику культуры Российской Федерации и 
Чувашской Республики Н.В. Анчикову, художественно
му руководителю П.Е. Назарову и заслуженному ра
ботнику культуры Российской Федерации, художествен
ному руководителю В.С. Трофимову. Начало в 11:00. 
Вход бесплатный.

Т.Ф. Борисова, председатель правления региональной 
общественной организации «Самарское областное 

культурное общ ество «Благословение»

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

Коллектив ГБОУ ООШ с. Краснояриха поздравляет 
ЯГАФОВА Александра Леонтьевича

с юбилеем -  70-летием со дня рождения!
Желаем Вам счастья, здоровья и оставаться всегда таким 

же бодрым, энергичным и целеустремлённым человеком!

ПРОДАЮТСЯ

•  Дом. Цена при осмотре. Тел. 8-927-903-25-57.

Продаются дрова колотые, пролёты забора, доски; 
туалеты; опилки; срубы бань.
Тел.: 8-927-006-20-03, 8-927-000-73-54.________ ^

Продаются сено, солома; телята недорого. Дос
тавка. Тел.: 8-917-046-13-48, 8-987-474-94-33.

КФХ СИРАЕВ А.З.___________________________ ОГРН 312025022700032______________Р ^

Проф лист (некондиция и 1 с.). Дёшево. 
С то л б ы . Проф труба. „к,

Тел. 8-927-716-65-55

ВНИМАНИЕ! Магазин «Амбар» приглашает за 
покупкам и. В честь  откры тия -  больш ие 
скидки на комбикорма от Динары, Purina, ГКЗ. 
Адрес: г. Нурлат, мкр. Сахарный, ул. Завод
ская, 14А.

ГОТОВЫЕ ТЕПЛИЦЫ  
8 937 200 26 00 

Доставка, сборка
ИП Бамбуров И.В.

«Центр теплиц» реализует:
Теплицы разных размеров. Оцинкованный и окра
шенный каркас. Поликарбонат в ассортименте. Вин
товые сваи для фундамента теплиц. Доставка. 
Гарантия. Кредит «Почта-Банк»

г. Нурлат, ул. Школьная, 31.
Тел.: 8-987-409-27-06, 8-939-388-87-37. „ „

«Доктор Оптика»
Нам 17 лет!

В честь ДНЯ РОЖДЕНИЯ 
Дарим скидки на оправы 17%

Подробности у продавцов-консультантов 
Акция действует с 11 по 30 апреля 

г. Нурлат, ул. Советская, д. 120, 
тел.: 2-17-88; 8-927-427-79-27 

ул. Гиматдинова, д. 81, 
тел.: 2-95-55; 8-937-610-69-30 

ул. К. Маркса, д. 8, 
тел. 8-937-613-99-88

Организатор ИП Шабаева А.З.
Лиц. №16-01-000675 от 13.12.2007 г.

Имеются противопоказания.
_______ Необходима консультация специалиста_______

Это место для вашей 
реклам ы .

Приходите! Звоните! 
Ждём вас!

Тел./факс 8 (84651) 2-11-49.

КУПЛЮ

•  Закупаем КРС, лошадей. Дорого. Тел. 8-927-443-05-43.
•  Куплю КРС, лошадей. Тел. 8-927-481-30-38. Р™

•  Куплю дом бревенчатый б/у под сарай. Реклама
Тел. 8-927-711-41-46.

ТРЕБУЮТСЯ

ООО ЧОО «Ратибор-Плюс» 
тр е б у ю тс я  охранники , старшие смен ,
вахта в г.г. Самаре, Москве, з/п от 18000 руб. 
Тел.: (846) 201-08-46; 8-927-906-86-85. р™

АО «Челно-Вершинский машзавод» 
требуются слесари-ремонтники.

Реклама

УСЛУГИ

Копаем, чистим, демонтируем колодцы. 
Тел. 8-939-339-35-52. и н н  163207263500

Бурение скважин на воду от 1000 р./м без заезда 
на участок под ключ. Тел. 8-927-903-75-66.

ИНН 638140255834______________________________________________________________ Реклама

INVITRO I ИССЛЕДОВАНИЯ

НОВЫЙ МЕДИЦИНСКИЙ ОФИС КОМПАНИИ 
INVITRO ОТКРЫЛСЯ В СЕЛЕ СЕРГИЕВСК!

•  БИОХИМИЧЕСКИЕ •ГОРМОНАЛЬНЫЕ
•  ЦИТОЛОГИЧЕСКИЕ •ИММУНОЛОГИЧЕСКИЕ

А ТАКЖЕ ДИАГНОСТИКА ИНФЕКЦИОННЫХ ЗАБОЛЕВАНИЙ

ТЕПЕРЬ ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ ЧЕЛНОВЕРШИНСКОГО РАЙОНА 
ДОСТУПНО БОЛЕЕ 1 700 ЛАБОРАТОРНЫХ ИССЛЕДОВАНИЙ

т ш ш т т м  f
ЖДЕМ  ВАС С 7:30 В ПОНЕДЕЛЬНИК, СРЕДУ, ЧЕТВЕРГ И СУББОТУ 
СЕЛО СЕРГИЕВСК, У Л И Ц А  ЛЕНИНА, Д . 95 
ТЕЛЕФОН В СЕРГИЕВСКЕ: 8 (84655) 2-40-45, +7 (917) 121-90-84 
УЗНАЙТЕ БОЛЬШЕ НА W WW .INVITRO.RU

____________________________________ Лиц. ЛО-63-01-005041 от 26.03.2019 г.

К СВЕДЕНИЮ

Уважаемые предприниматели и жители 
муниципального района Челно-Вершинский, 

желающие стать предпринимателями! 
Приглашаем вас на консультационные меропри

ятия, проводимые специалистами ИКАСО:
1. «Реализация национального проекта «Малое и 
среднее предпринимательство и поддержка инди
видуальной предпринимательской инициативы» в 
Самарской области».
Субъектам малого и среднего предприниматель
ства будет предоставлена информация о получении 
доступного финансирования, имущественной под
держки и реализации проектов в отдельных отрас
лях (туризма, сельского хозяйства).
2. Изменения и нововведения, установленные в Фе
деральном Законе от 22.05.2003 №54-ФЗ «О при
менении контрольно-кассовой техники». Как пра
вильно поставить онлайн-кассу.
3. Товары, подлежащие обязательной маркировке 
контрольными знаками. Розничная торговля мар
кированным табаком в 2019 г.
Ждём вас 16 апреля 2019 года в 11:00 по адресу: 
с. Челно-Вершины, ул. Почтовая, д. 8 (администра
ция района, малый зал).
Запись по телефону: 2-24-43; 89277347525.

Участие бесплатное. При себе иметь копии сви
детельств, паспорт, ИНН и ОГРН (ОГРНИП).

Владимир ЛУКЬЯНОВ, 
главный специалист экономического отдела

На правах рекламы

ЗЕМЛЯ

Извещение о проведении собрания о согласовании 
местоположения границ земельного участка

Кадастровым инженером Анциновым Олегом Юрьевичем 
(446540, Самарская область, муниципальный район Сергиев
ский, с. Сергиевск, ул. Советская, д. 65, каб. 41, e-mail: 
f31gupcti.ru, телефон 8-846-55-21295, № регистрации в госу
дарственном реестре лиц, осуществляющих кадастровую дея
тельность, 28334) выполняются работы в отношении земель
ного участка с кадастровым номером 63:35:0103002:27, рас
положенного по адресу: Самарская область, Челно-Вершин
ский район, с. Каменный Брод, ул. Гагарина, д. 20, в кадастро
вом квартале 63:35:0103002.

Заказчиком кадастровых работ является Сайгушева Татья
на Алексеевна, тел. 89276534802.

Собрание по поводу согласования местоположения грани
цы состоится 13.05.2019 г. в 10 часов по адресу: Самарская 
область, Челно-Вершинский район, с. Каменный Брод, 
ул. Гагарина, д. 20.

С проектом межевого плана земельного участка можно 
ознакомиться по адресу: Самарская область, муниципальный 
район Челно-Вершинский, с.Челно-Вершины, ул.Советская, 
д. 12, каб. 209.

Требования о проведении согласования местоположения 
границ земельных участков на местности принимаются с
10.04.2019 г. по 13.05.2019 г., обоснованные возражения от
носительно местоположения границ земельных участков пос
ле ознакомления с проектом межевого плана принимаются с
10.04.2019 г. по 13.05.2019 г. по адресу: Самарская область, 
муниципальный район Челно-Вершинский, с. Челно-Верши- 
ны, ул. Советская, д. 12, каб. 209.

При проведении согласования местоположения границ при 
себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, 
а также документы о правах на земельный участок.

На правах рекламы
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